

Ce suivi de formation est l'occasion de rappeler les positions du SE-Unsa :

- favorable au Master MEEF qui reconnaît le haut niveau de compétences nécessaires à l'exercice du métier et pour ce, souhaite que les ESPE soient consolidés tant dans la gouvernance que dans leur budget
- favorable à une vraie alternance intégrative qui nécessite une coopération étroite entre l'Université et l'Education Nationale
- favorable à la préprofessionnalisation (modules en licence, dispositif étudiant apprentis professeur...) afin que les étudiants consolident leur choix et préparent leur cursus en master
- demande un continuum de formation car le métier ne s'apprend pas en 1 seule année, la formation continuée doit se poursuivre durant les 3 années qui suivent la titularisation
- demande que la mise en responsabilité soit progressive et différenciée avec une pluralité des lieux de stage et un meilleur accompagnement du mémoire

...

Le SE-unsa se rejouit que l'entrée dans la carrière soit un des thèmes annoncé dans l'agenda social de notre ministre.

